

Beschluss:

Der Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung einen Änderungsantrag beschlossen. Danach soll im März 2022 in den Fachausschüssen berichtet werden.

Der Jugendhilfeausschuss hatte der Vorlage im Rahmen seiner Vorberatung zugestimmt.

Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage unter Berücksichtigung des Änderungsantrages ohne weiteren Wortbeitrag mangels Widerspruch zu.

Abstimmungsergebnis:	Zustimmung (einstimmig, mangels Widerspruch)
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung